

# A l'Est du nouveau

---

## Ovnis en Bulgarie

Les « objets volants non identifiés » (ovnis) font à nouveau parler d'eux, en Bulgarie cette fois. Le fait est rare, car les pays de l'Est gardent généralement sur ce sujet le silence le plus absolu.

Néanmoins, la presse bulgare, en présentant une série de photos du phénomène et en relatant les déclarations des témoins, ne fait aucun commentaire, laissant « les spécialistes tirer leurs conclusions. »

### Même la milice

Première observation : celle d'un employé d'une entreprise d'élevage industriel de volaille, à proximité de Plevén. Le 29 décembre, à 5 h 25 du matin, il prend le bus en compagnie d'une demi-douzaine de personnes. Il remarque, en direction du sud une source lumineuse. « Ce n'était pas une étoile » indique le témoin. L'objet est descendu à hauteur des yeux sur la route de Lovetch, à quelques centaines de mètres, précédant le bus pendant plusieurs minutes... A la station, près de mon entreprise, je suis descendu... j'ai vu l'objet en stationnement au dessus d'un champ... il émettait une lumière bleue et jaune... j'ai téléphoné aussitôt à la milice pour les alerter... Vers 8 h, un second objet lumineux est passé près du premier qui était toujours en stationnement. Quelques instants plus tard, le premier est parti vers Plevén et est resté au-dessus de la ville jusqu'à 11 h.... Il était luisant mais ne brillait pas. Il était de forme ovoïde, légèrement dentelé sur les côtés. »

### Un œuf imparfait

Alerté, le sous-chef de poste de la milice de Plevén raconte : « Quand j'ai regardé au-dehors, j'ai vu l'objet. J'ai appelé la section militaire la plus proche en leur demandant s'ils le voyaient : ils m'ont répondu affirmativement mais que cet objet n'engendrait pas d'écho radar. A 10 h, j'ai pu observer cet objet à la jumelle, au-dessus de la ville de Plevén. Il ressemblait à un œuf imparfait, avec des couleurs blanc, bleu, vert. Puis, il est reparti en direction du sud-ouest... »

Les jours suivants, des observations semblables ont été faites et une série de clichés avec un appareil perfectionné et un téléobjectif de 300 millimètres de distance focale.